

## Kabupaten Jayapura Terpilih Sebagai Tempat Pelaksanaan TMMD Pj Bupati Jayapura Apresiasi TNI

Dony Numberi - [PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM](http://PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM)

Sep 22, 2023 - 11:34



Sentani – Pj Bupati Jayapura Triwarno Purnomo memberikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada TNI dalam hal ini Kodim 1701/Jayapura yang telah memilih Kabupaten Jayapura sebagai tempat pelaksanaan kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD).

Apresiasi itu disampaikan Bupati Triwarno saat membuka TMMD ke- 118 tahun 2023 di Lapangan Apel Kantor Bupati Gunung Merah Sentani, Kabupaten Jayapura, Papua, Rabu (20/09/2023).

“Terima kasih dan apresiasi kepada TNI yang telah berkenan memilih Kabupaten Jayapura sebagai tempat untuk menyelenggarakan TMMD ke 118 tahun 2023. Mari kita jadikan kegiatan TMMD bagian penting dalam proses pembangunan

yang melibatkan masyarakat secara gotong royong,” ucap Bupati Triwarno.

Sesuai dengan tema TMMD ke -118 yakni “Sinergitas Lintas Sektor Mewujudkan Kemanunggalan TNI dengan Rakyat Yang Semakin Kuat” diharapkan juga dukungan dan partisipasi masyarakat bersama-sama dengan TNI melaksanakan kegiatan TMMD.

Diharapkan juga dengan adanya kegiatan TMMD tersebut, dapat meningkatkan ketersediaan infrastruktur prasarana lingkungan dari sisi kegiatan fisik dan juga kegiatan non fisik.

“Seperti peningkatan persatuan dan kesatuan, ada semangat kekeluargaan yang semakin kuat, wawasan kebangsaan dan kesadaran bela negara dalam masyarakat semakin kuat, sehingga walaupun waktunya sangat singkat tetapi tujuan dan sasaran dapat tercapai,” harapnya.

Tak lupa dalam kesempatan tersebut, Bupati Triwarno mengajak para stakeholder dapat memberikan dukungan sehingga kegiatan TMMD benar-benar terlaksana dengan baik.

Dipilihnya Airu sebagai tempat TMMD, kata PJ Bupati karena merupakan wilayah terjauh dari pusat ibu kota Sentani dan dari segi pembangunan masih tertinggal.

“Kami menyadari banyak kekurangan di Distrik Airu dikarenakan pemerintah belum sepenuhnya menjangkau wilayah yang cukup jauh ini. Sehingga hadirnya TMMD memberikan manfaat yang sangat besar. Kita langsung menyentuh wilayah paling jauh, kita mau perkembangan dan kemajuan, peningkatan kualitas hidup manusia sampai di tempat paling jauh ,” kata Triwarno.

Sementara itu Dandim 1701/Jayapura Letkol Inf Hendry Widodo mengaku pihaknya menerjunkan 150 personil dalam kegiatan TMMD selama 30 hari di Distrik Airu.

“Kita memilih Distrik Airu karena kita ingin menyampaikan kepada masyarakat bahwa walaupun distrik terjauh dari kabupaten Jayapura tetapi ada perhatian dari pemerintah terus dilakukan untuk membangun Airu,” kata Dandim.

Sedangkan untuk fokus pembangunan terdiri dari 1 unit gereja, 1 unit rumah pastori, rehab Paud, serta membuat lapangan bola untuk masyarakat.

“Nantinya kegiatan TMMD berlangsung selama 30 hari kedepan dengan anggaran sebesar 2 miliar,” pungkas Dandim. (Redaksi Papua)